

Sitzungsvorlage

Vorlage Nr.: 017-18

Amt: Hauptamt	Datum: 17.01.2018
Verfasser: Stärk, Patrick	AZ: 444.0

Gremium	Termin	Ö-Status	Zuständigkeit
Gemeinderat	30.01.2018	Ö	Beschlussfassung

Beschlussfassung über den Beitritt der Stadt Engen zum Hospizverein Singen und Hegau e. V.

Im Zentrum Singens entsteht derzeit das erste ökumenische Hospiz- und Palliativzentrum im Landkreis Konstanz. Den Wunsch nach einem Hospizzentrum gibt es schon lange. Konzepte für den Betrieb und ein solides Finanzierungskonzept stehen seit August 2016. Dabei setzen die Initiatoren und die Träger jedoch auch auf Spenden von Bevölkerung, Unternehmen und Vereinen.

Derzeit wird in Singen die historische Stadtvilla Wetzstein saniert. Hier werden der Hospizverein Singen und Hegau e.V. und das Palliativ daheim-Team (Spezialisierte ambulante Palliativversorgung SAPV) einziehen. In einem Neubau kommt 2018 das stationäre Hospiz mit neun Gästezimmern hinzu. Ein Raum für Veranstaltungen, Bildung und Kultur, ein Café und ein interkultureller Trauerort ergänzen das Zentrum. Vollständig fertiggestellt werden alle Angebote und Dienste im Herbst 2018 sein.

Der Hospizverein ist mit Schreiben vom 11.01.2018 auch auf die Kommunen im Landkreis zugekommen, Mitglied zu werden. Als Mindestmitgliedsbeitrag sieht der Verein für Kommunen und Institutionen 75 €/jährlich vor. Die Verwaltung hält die Unterstützung dieser kreisweit agierenden segensreichen Einrichtung für angebracht und schlägt eine Mitgliedschaft mit einem Jahresbeitrag in Höhe von 200 € vor. Außer bei der Stadt Singen bewegen sich die jährlichen Spenden bzw. Mitgliedsbeiträge anderer förderwilliger Kommunen zwischen 100 € und 200 €.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat beschließt, dem Hospizverein Singen und Hegau e. V. mit einem jährlichen Mitgliedsbeitrag von 200 € beizutreten. Da hierfür im Haushalt keine Mittel vorgesehen sind, sollen diese über die Haushaltsstelle 9100-850000 Deckungsreserven für üpl/apl-Ausgaben gedeckt werden.

Anlagen:

-/-